
Protokoll der Vorstandssitzung 

In der Restauration  

vom 07.10.2019 

Begin um 19:30 Uhr 

Tagesordnungspunkte: 

 

1. Begrüßung 

2. Bericht Tag 1 Speed Schwimmkurs „ Seepferdchen“ 

3. Bericht Beteiligung Förderverein am Ferienpass der Gemeinde Leck 2019 (Kraulkurs) 

4. Themen aus dem Bad (Saunanächte, sonstige Veranstaltungen Bad, neue 

Mitarbeiterin Bad, Neugestaltung Eingangsbereich, Sachstand Anschaffungen, 

gefördert durch den Förderverein) 

5. Verschiedenes 

 

Zu 1:   

• Vorsitzende Sabine Detert begrüßt alle Anwesenden  

Zu 2:   

• Der Speedkurs mit Jesse, Christoph, Mareike und Katja wird sehr gut angenommen, 

von 11 Kursteinnehmern wurde bereits 1 Seepferdchen abgenommen. Die MTV- 

Schwimmsparte sowie das Bad und der Förderverein arbeiten in diesem Projekt 

zusammen, weitere Kurse für die Herbst und Osterferien 2020 sind in Planung. 

Zu 3: 

• Im Kraulkurs des Ferienpasses waren 4 Kinder angemeldet. Eines musste wegen 

Krankheit absagen. Somit waren 3 Kinder mit Begeisterung im Wasser tätig. 

Im nächsten Jahr soll für den Ferienpass und somit auch für den den Kraulkurs des 

Fördervereins verstärkt geworben werden. Sabine Detert möchte im Rahmen ihres 

Amtes als Bürgervorsteherin den Ferienpasses selbst in den Schule vorstellen und den 

Ferienpass verteilen. 

Zu 4: 

• Die Saunanacht im September war sehr gut besucht. 35 Personen waren da und waren 

auch mit dem Programm sehr zufrieden. 

• Am 26.10.2019 ist Halloween- Saunanacht und am 09.11.2019 ist Ladies- Night. 



• Die Umbaumaßnahmen gehen langsam voran. Der Eingangsbereich soll 

behindertengerecht werden und die Kasse wird wieder in das Erlebnisbadgebäude 

verlegt sowie auch die Stadtwerke NF kommen mit hinein. 

• Ein neuer Kassenautomat kommt und wird viele Möglichkeiten haben eine 

Eintrittskarte zu bekommen und verschiedene Zahlungsmöglichkeiten enthalten. 

• Ab dem 04.01.2020 von 8:00 – 8:45 Uhr wird ein Aquafit- Kurs für adipöse Menschen 

in Zusammenarbeit mit dem Gesundheitszentrum in Tönning angeboten. Preis ist 

100,00 €/10 Std. Max. 20 Personen können am Kurs teilnehmen. Flyer werden erstellt. 

• Das Erlebnisbad hat eine neue Mietarbeiterin, Frau Bärbel Reinhold. Frau Reinhold ist 

die Stellvertreterin von Thomas Neid. 

• Die Besucherzahlen in diesem Jahr sind positiv. 

• Eine Teenager-Disco ist geplant 

 

Zu 5: 

• Die neue Rutsche im Kleinkinderbereich ist für das kommende Jahr angedacht. Die 

alte gesponserte Rutsche ist mittlerweile abgebaut, da sie defekt ist und das 

Verletzungsrisiko für die Kinder zu groß ist. 

• Es wird vorgeschlagen des Öfteren und regelmäßiger Spielenachmittage zu 

veranstalten, so dass die Kinder sich auf eine Regelmäßigkeit besser einstellen 

können, zu selten kommen die großen Spielgeräte zum Einsatz. 

 

Ende der Vorstandssitzung um 20:49Uhr 

Die nächste offene Sitzung des Fördervereins findet  am 25.11.2019 um 19:30 Uhr statt. 

Protokoll: Claudia Jordt Schriftführerin 


